



Ricardo Monreal no descarta que podrían corregir algunos errores de leyes secundarias

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Previo al inicio de la discusión de las leyes secundarias de la reforma judicial en la **Cámara de Diputados**, el coordinador del PRI, **Rubén Moreira** reiteró que su bancada votará en contra de esta, que es una venganza, más que una reforma para garantizar la justicia. El líder parlamentario señaló además de las enormes pifias y gravísimos errores que presentan no solo la reforma constitucional sino también las leyes reglamentarias. En respuesta el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, no descartó corregir algunos de los errores detectados por la oposición y declaró que se evaluará el tiempo que tiene con el Senado para que le puedan regresar a la Cámara Alta esta minuta con las correcciones correspondientes.

https://drive.google.com/file/d/1ryuWVCjqDzUHd2TeWR-v5_eIYHBj0jRs/view